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The Johnson Collection of Arab-Sasanian Coins 
HODGE MEHDI MALEK, ROYAL NUMISMATIC SOCIETY, SPECIAL PUBLICATION NO. 55, London, 2019 
 
This is the first major work to attempt a comprehensive study of the Arab-Sasanian silver coinage since
Walker's 1941 Catalogue of the British Museum collection. It includes the latest research on the subject, both
historical (chapters 1-4) and numismatic (chapters 5-15). All the coins (over 1,600), both silver drachms and
copper fulus, in the Johnson collection are illustrated on the excellent plates. Where the Johnson collection
does not have a specimen of an important coin an example is illustrated from another source, making this a
truly important work. 
 
Tyler-Smith, Susan Arab-Sasanian Numismatik und Geschichte während der frühislamischen Periode im Iran
und im Irak 
 
Die Johnson-Sammlung arabisch-sasanianischer Münzen 
 
HODGE MEHDI MALEK, KÖNIGLICHE NUMISMATISCHE GESELLSCHAFT,
SONDERVERÖFFENTLICHUNG NR. 55, , London, 2019, ISSN 0080 4487, 
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Dies ist das erste große Werk, das seit Walkers Katalog der British Museum-Sammlung von 1941 eine
umfassende Untersuchung der arabisch-sasanischen Silbermünze versucht. Es enthält die neuesten
Forschungsergebnisse zu diesem Thema, sowohl historisch (Kapitel 1-4) als auch numismatisch (Kapitel
5-15). Alle Münzen (über 1.600), sowohl Silberdrachmen als auch Kupfer-Fulus, in der Johnson-Sammlung
sind auf den ausgezeichneten Tafeln abgebildet. Wo die Johnson-Sammlung kein Exemplar einer wichtigen
Münze enthält, wird ein Beispiel aus einer anderen Quelle illustriert, was dies zu einem wirklich wichtigen
Werk macht. 
 
Quelle: Verlagsinfo  
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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